



Verstärkerbus im Einsatz

Der Verstärkerbus des Bürgerbusvereins Kirchlinteln hat seine erste Bewährungsprobe bestanden. Wie berichtet, war es aufgrund der gestiegenen Fahrgastzahlen für die Vereinsvorsitzenden Rüdiger Klinge und Peter Ziehm nötig, für Lösungen zu sorgen. Mit Erfolg. „Ich komme gerade von der Bushaltestelle

Kirchlinteln-Ortsmitte zurück, der Verstärkerbus wurde dringend benötigt, denn es mussten 13 Personen befördert werden“, sagte Klinge. Das weiße Verstärker-Gefährt wird von Allerbus zur Verfügung gestellt und von montags bis donnerstags, jeweils um 17.12 und 18.02 Uhr, eingesetzt. ■ Foto: Meyer